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Gentile Presidente,  

La ringrazio per la Sua cortese lettera. Personalmente, ritengo la decisione 
assunta ieri dal Governo un primo eccellente risultato nella direzione giusta. Come sa, 
sono stato sin dall’inizio un convinto e attivo sostenitore della candidatura di Milano, 
essendo il capoluogo lombardo la città che secondo me presenta le maggiori possibilità 
di successo sulla base di parametri oggettivi e alla luce di un contesto brevettuale 
europeo progressivamente più competitivo. 

Grazie anche all’efficace lavoro di lobbying da Voi svolto, il Governo ha 

finalmente deciso di condividere le valutazioni mie e di altri a favore della scelta più 
credibile e realistica. 

Ora la candidatura va portata avanti in sede europea: Le garantisco che, in questo 
complesso negoziato, non risparmieremo nessuno sforzo per conseguire il successo 
definitivo, perché siamo ben coscienti delle ricadute positive che esso avrà non solo 
per la città, ma per tutto il Sistema Italia.  

Con viva cordialità,  
 

(On. Ivan Scalfarotto) 


